

Comunicado de prensa  
22 de mayo de 2020

## Presentación de la nueva bicicleta 3T para BMW

BMW se asocia con 3T para ofrecer el “auténtico placer de conducir” en una moderna bicicleta urbana de gravel.

El fabricante bávaro de coches de lujo BMW y el líder italiano en fabricación de bicicletas 3T, anuncian una colaboración para proporcionar placer ciclista a los clientes de BMW. Siguiendo el modelo de la popular bicicleta ‘todo terreno’, Exploro, 3T ha producido una edición especial “3T para BMW” en dos variantes de color para los clientes de la marca en busca de aventuras.

“3T fue una elección natural para nosotros, ya que el modelo Exploro de 3T es la mejor bicicleta de gravel disponible. Combina rendimiento, lujo y placer de montar en bici para nuestros clientes”, expone Gaston Streiger, director de la División BMW Lifestyle. Caracterizada por una afilada silueta y sus precisas líneas, la nueva bicicleta de gravel se alinea a la perfección con el diseño minimalista de BMW y encaja perfectamente con su gama de productos lifestyle.

Su diseño se centra en una excelente calidad y máximo rendimiento. Las bicicletas “3T para BMW” cuentan con un aerodinámico cuadro de carbono, las aerodinámicas bielas de carbono más ligeras del mundo (confeccionadas en la fábrica italiana de carbono de 3T), un exclusivo sillín de cuero Brooks y puños a juego de cuero también firmados por Brooks. Las llantas de aleación Fulcrum y los resistentes neumáticos Schwalbe One Speed aseguran un agarre óptimo a la máxima velocidad en cualquier terreno, desde calles empedradas hasta abandonadas carreteras comarcas y senderos de montaña. El innovador grupo Shimano GRX, para bicicletas de gravel, ofrece la más alta calidad hasta en el más mínimo detalle.

“Estamos muy orgullosos de que BMW haya elegido a 3T para colaborar en exclusiva en la creación de la especial bicicleta “3T para BMW”. BMW ofrece “puro placer de conducir” a sus clientes y con la bicicleta “3T para BMW” nuestro

objetivo es ofrecer esa misma experiencia en el ciclismo”, asevera René Wiertz, copropietario y CEO de 3T. Ambas variantes de color de la bicicleta “3T para BMW” estarán disponibles en breve en los concesionarios BMW seleccionados y en los Centros de Experiencia 3T.

### **El precio para España es de 5.499 €.**

#### **El Grupo BMW**

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 31 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2019, el Grupo BMW vendió más de 2,5 millones de vehículos de pasajeros y más de 175.000 motos en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2019 fueron de aproximadamente 7,118 mil millones de euros con ingresos de aproximadamente 104,210 mil millones. A 31 de diciembre de 2019, el Grupo BMW tenía 133.778 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa, por tanto, ha establecido la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, que incluye una amplia responsabilidad de producto y un firme compromiso de preservar los recursos como una parte integral de su estrategia.

[www.bmw.es](http://www.bmw.es)

Facebook: <http://www.facebook.com/BMW.Espana>

Twitter: <http://twitter.com/BMWESpana>

Instagram: <http://instagram.com/bmwespana>

Twitter BMW Group España: <https://twitter.com/BMWGroupEspana>

Instagram BMW Group España: <https://www.instagram.com/bmwgroupespana/>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWESpana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespana>